

延岡市立岡富中学校美術科展覧会

OKABI

—オカビー—

Vol.5

何もないところから。

始まりは 真っ白な紙

まっさらな かたまり

いつも

何もないところから始まる

そこから生まれた作品たち

2018/12/14(金) 14:00~21:00

12/15(土) 9:00~21:00

12/16(日) 9:00~16:30

会場

延岡市カルチャープラザ2階アートギャラリー

問い合わせ：岡富中学校美術科（牧野）0982-21-6494

入場無料



いつだって 始まりは 「何もない」ところから。

岡富中学校美術展覧会「OKABI」(オカビ)も第5回を迎えることが出来ました。この展覧会もいつまで続けられるかは分かりませんが、今年もこの大切な機会を与えて頂けたことに感謝しています。日頃見られない子供たちの「自由な感性」や「心情」を感じることが出来るとても素晴らしい機会だ。と多くの方々からお褒めの言葉を頂き、本年度もこの展覧会を下記の日程で実施することができます。ただ、見にきた方にしか伝えられないモノがあります。ご多忙のこととは存じますが、ぜひとも足を運んで頂けると幸いです。

今年は5度目ということもあり、子供達の中では「オカビ」として浸透してきました。どの学年も本当に真剣に表現活動に取り組んでくれているところです。今年は1600点程の作品数になる予定です。子供たちが保護者と話しながら作品を見て回る姿…この展覧会の本当の価値はそこにあります。「見ること」を通じてきっと新しい子供の姿が見えてきます。今回のテーマは「何もないところから」です。OKABIも始まりは何もないところからでした。校長を始め、PTAの方々、地域の方々、先生方、沢山の方々の支えがありこのOKABIの今があります。その気持ちに立ち帰り、こども達が創り上げた作品を多くの方々を見て欲しいと思っています。何もなかったところに、このOKABIが何か種をまいてくれると信じています。

近年、学校教育への関心、青少年育成への関心は高まっています。しかし、美術という教科は、なかなかその教育という観点から評価されることが難しい教科でした。それは、視覚的・感覚的なものであって、点数や数字に換算しにくいという点が大きな障害になっていたように思います。この展覧会は開かれた岡富中学校の教育を目指すと共に、美術という教科も拓かれいくことも目標としています。道徳が教科として扱われるようになり、今まで以上に「見えない」ものへの私たちの価値基準を高めていくことが大切な社会になってきたように感じています。

OKABI(オカビ)は岡富中学校生徒全員の作品が展示される展覧会です。選考等は行っておりません。

期 間 平成30年12月14日(金)~16日(日)

日 時 14日(金)14:00~21:00

15日(土) 9:00~21:00

16日(日) 9:00~16:30(17時閉館)

入場料 (無 料)

会 場 岡富中学校カルチャープラザ2F(アートギャラリー)

